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令 和 ４ 年 第 ４ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ４ 年 ４ 月 ４ 日 （ 月 ）

場 所 大 潟 村 役 場 二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ ２ 時 ４ ４ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 土 井 博 文 職務代理者

工 藤 猛 委 員 渡 邊 磨 委 員

猪 股 誠 委 員 橋 本 考 由 委 員

宮 川 清 子 委 員 髙 橋 忠 良 委 員

佐 藤 友 能 委 員 椎 川 健 一 委 員

田 中 誠 悦 委 員 小 林 信 之 委 員

北 條 友 紀 委 員

出 席 し た 澤 井 公 子 局 長 宮 田 雅 人 前 局 長

事務局職員 池 田 龍 成 主 査 佐 藤 洋 平 主 任

宮 田 征 大 主 任 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 １ ３号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ４年第 ４号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

【議案第 １ ４号 ・ １ ５号 】

大潟村長に対する農用地の買入協議の要請について

【議案第 １ ６号 】

令和 ３年度大潟村農業委員会事業報告について

【議案第 １ ７号 】

令和 ４年度大潟村農業委員会事業計画案について

【議案第 １ ８号 】

農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意見を求める

件について
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５ . 閉 会

前 局 長 今年度人事異動があ りましたので始めにご紹介致します 。

農業委員会事務局長澤井公子、産業振興課農用地利用集積

担当に佐藤洋平とな り ましたのでよろし くお願い致します。

審 議 内 容 只今から 、令和 ４年第 ４回大潟村農業委員会定例総会を開催

前 局 長 致します 。

会 長 お忙しい中お集ま りいただきあ りが と う ございます 。先ほど人事

異動の紹介があ りましたが 、宮田事務局長、池田主査には長い間

あ りが と う ございました 。そして新たに澤井事務局長においては農

業委員会業務よろし くお願いいたします 。新年度とな り ましたが 、

海外では悲惨な話が続いております 。国内ではコロナがまだまだ

油断できず、県内でも減る兆候が見えず大変な世の中となってお

ります 。資材、燃料費等も高騰してお り大変な営農になるかと思

います。そ う した中で農業委員会は粛々と業務を進めて行くわけ

ですけれども 、 ４月 １日から若干制度の変更があ りま して 、皆さん

にご負担かける事もあるかもしれませんが今年度１年間よろし くお

願いいたします 。

業務報告に移りたい と思います。

３月 ９ ・ １ ０日大潟村議会議事堂に於いて、令和 ４年第 １回大潟

村議会定例会に出席してお ります。

３月 １ ８日大潟村議会議事堂に於いて、令和 ４年第 １回大潟村

議会定例会最終日に出席してお ります 。

３月 ２ ４日役場に於いて、大潟村農業再生協議会の監査を行っ

てお ります 。

３月 ２ ９日役場に於いて、人 ・農地プラン (地域農業マスタープ

ラン )幹事会に出席してお ります 。

終了後役場に於いて、大潟村経営 ・生産対策推進会議に出席

してお ります。

３月 ３ ０日役場に於いて、第 ４回大潟村農業再生協議会総会に

出席してお ります 。
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会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

10番 椎 川 健 一 委員 13番 北 條 友 紀 委員

会 長 議案第１ ３号 「農用地利用集積計画案 （令和 ４年第 ４号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事務局よ り

説明いたします 。

池 田 主 査 本案件は農業経営基盤強化促進法第１ ８条第 １項の規定に基

づき 、村長よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画 （案 ）の適

否についての意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。

宮 田 主 事 整理番号４－ 75高齢化による経営縮小によ り 、田 １筆 6,476㎡ 、

対価 10a 20,000円 、期間 ５年間の賃貸借権設定。

整理番号４－ 76高齢化による経営縮小によ り 、田 １筆 4,891㎡ 、

対価 10a 20,000円 、期間 ５年間の賃貸借権設定。

整理番号４－ 77高齢化による経営縮小によ り 、田 ２筆 10,016㎡

、対価 10a 17,000円 、期間 ５年間の賃貸借権再設定。

整理番号４－ 78離農によ り 、田 ５筆 56,258㎡ 、対価 10a 30,000

円 、期間 ３年間の賃貸借権再設定。

整理番号４－ 79離農によ り 、田 ２筆 47,770㎡ 、対価 10a 30,000

円 、期間 ３年間の賃貸借権再設定。

整理番号４－ 80離農によ り 、田 ８筆 153,528㎡ 、対価 10a 30,700

円 、期間 ３年間の賃貸借権再設定。

整理番号４－ 81耕作不便によ り 、田 ２筆 9,832㎡ 、対価 10a 17,0

00円 、期間６年間の賃貸借権設定。

整理番号４－ 82離農によ り 、田 ３筆 14,959㎡ 、対価 10a 16,000

円 、期間 ６年間の賃貸借権設定。

整理番号４－ 83農地売買支援事業によ り 、田 １筆 5,073㎡ 、対

価総額 4,058,400円の所有権移転。

整理番号４－ 84農地売買支援事業によ り 、田 １筆 5,073㎡ 、対

価無償、期間 １年間の使用貸借権設定です。



- 4 -

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

髙 橋 委 員 整理番号４－ 82の理由が離農とあ り ますが 、残 りの農地はど う

なってますか。

宮 田 主 事 他町の農地とな り ますので 、所在地に賃貸借の申請をしている

とのこ とです 。

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第１ ３号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議事日程についてお諮りいたします。議案第１ ４号 ・議案第 １ ５

は関連がございますので一括上程してよろしいでし ょ うか 。

委 員 各 位 異議なし 。

会 長 議案第１ ４号 ・第 １ ５号 「大潟村長に対する農用地の買入協議

の要請について 」上程いたします 。事務局よ り説明いたします。

池 田 主 査 議案第１ ４号 ・第 １ ５号の議案書に基づき説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

田 中 委 員 議案第１ ４号 ・ １ ５号の農地はこれまで自分で耕作していました

か 。
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池 田 主 査 いいえ。議案第１ ４号 ・ １ ５号の農地はどちらも貸付けしていま

した 。

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第１ ４号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第１ ５号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第１ ６号 「令和 ３年度大潟村農業委員会事業報告につい

て 」上程いたします 。事務局よ り説明いたします 。

池 田 主 査 令和３年度大潟村農業委員会事業報告について議案書に基づ

いて説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第１ ６号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。
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委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第１ ７号 「令和 ４年度大潟村農業委員会事業計画案につ

いて 」上程いたします 。事務局よ り説明いたします 。

池 田 主 査 令和４年度大潟村農業委員会事業計画案について議案書に基

づいて説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第１ ７号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 議案第１ ８号 「農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意

見を求める件について 」上程いたします。事務局よ り説明いたしま

す 。

池 田 主 査 農業委員会事務の実施状況等の公表に対し 、意見を求める件

について議案書に基づいて説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

宮 川 委 員 農業経営体数よ り認定農業者数等の数字が多いのはなぜです

か。
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池 田 主 査 農業経営体数は５年に一度行われる農林業センサスに基づい

た数字で、認定農業者数等は産業振興課で把握している現在の

数字ですので差が出てきてしまいます 。

休 憩 ２ ： ２ ９ 再 開 ２ ： ４ ３

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第１ ８号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りが と う ございました 。


